

L'Amérique Centrale peaufine un plan de lutte contre le virus du Zika



San Salvador, 4 février, (RHC).- La ministre salvadorienne de la santé, Violeta Menjívar, a assuré que ses homologues des pays membres du Système d'Intégration Centraméricaine et leurs ministres des Affaires étrangères, se sont mis d'accord pour présenter dans les prochains jours un plan régional d'action contre le virus du Zika.

Violeta Menjívar a déclaré à San Salvador que les ministres avaient été convoqués à une visioconférence par le président hondurien, Juan Orlando Hernández, qui occupe la présidence pro tempore de ce bloc d'intégration pour analyser cette question.

Pour leur part, les ministres de la santé des pays du Mercosur, le Marché commun du Sud, qui ont participé en Uruguay à une réunion extraordinaire, ont approuvé une déclaration finale pour affronter la propagation du Zika dans la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83281-lamerique-centrale-peaufine-un-plan-de-lutte-contre-le-virus-du-zika>



Radio Habana Cuba